
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 22 日に生徒総会が行われました。生徒会、各委員会が今年度の目標や活動内容を発

表し、質問や要望に答える会となりました。今回受けた質問や要望はこれからの活動に生かし

ながら、より良い学校生活になるように取り組んでいこうと気持ちを新たにしました。 

ステージ上での進行や発表に少し緊張しなが

ら、より良い会になるように頑張っています。 

各委員会は、今年度予定している活動内容を具

体的に発表しました。質問や要望など会場とのや

りとりも落ち着いて対応することができました。 


